

Inés Carreres: "Oigo a los ministros y entiendo de qué están hablando" - Levante de Castelló - 17/06/2017

Inés Carreres

► NOTA MÁS ALTA DE LA SELECTIVIDAD DEL ALUMNADO EXAMINADO EN LA UJI

«Oigo a los ministros y entiendo de qué están hablando»

► La estudiante continuará su formación en la carrera de Negocios Internacionales, en la ciudad de València

Es la nota más alta de la PAU, la temida selectividad, de todos los alumnos que se han examinado en la Universitat Jaume Primer de Castelló con un 13,806 sobre 14, ha conseguido la nota más alta en fase general de las PAU con un 9,590 y una NAU de 9,806.

ANA MONLEÓN | SEGORBE

■ Inés Carreres, de 18 años recién cumplidos y de Alfara de la Baronía, no podía ocultar su alegría y su incredulidad nada más enterarse de la noticia durante la mañana de ayer que la proclamaba como la chica diez de la provincia.

🗨️ **¿Cómo ha recibido la noticia? ¿Esperaba ser la nota más alta de toda la provincia?**

🗨️ Cuando me lo han dicho me han saltado las lágrimas, es como que todo el trabajo que has hecho

durante todo el año tiene recompensa y, de verdad, es lo mejor que te puede pasar. Cuando acabé sabía que me había ido bien, pero siempre vas con inseguridad de algo que has puesto y no sabes si está bien o no. No me lo esperaba para nada, pero me ha hecho mucha ilusión.

🗨️ **¿Qué carrera tiene pensado estudiar?**

🗨️ Lo tengo muy claro: Negocios Internacionales en València. Piden una nota de corte de 11,6, así que estoy tranquila.

🗨️ **Y, ¿por qué esta carrera con la nota que tiene?**

🗨️ Siempre me había interesado Administración y Dirección de Empresas. También se me dan muy bien los idiomas, así que ya desde la ESO hablé con un profesor y me dijo que existía esta carrera, que es como lo que quería, pero enfocada a nivel internacional.

🗨️ **¿Ha preparado de alguna manera especial la selectividad?**

🗨️ Si durante el año estudias, solo tienes que repasar. En las últimas dos semanas he estado centrándome en los conceptos básicos y, cuando los tienes cla-



Inés Carreres posa para la entrevista. ANA MONLEÓN

ros, ya aportas la información adicional. En general me gusta estudiar de apuntes míos que tomo en clase, no me gusta hacerlo directamente del libro, pero nada más.

🗨️ **¿Cuál es su asignatura favorita?**

🗨️ Me gusta mucho la economía y la geografía, también.

🗨️ **¿Qué diría a aquellos jóvenes de su edad que en la actualidad no estudian ni trabajan?**

🗨️ Tengo amigos que están en esta situación y siempre les digo que estudien lo que sea. No tiene por qué ser carrera universitaria, solo especializarse en algo que le guste, porque hoy día, solo con la ESO no vas a llegar a ningún sitio. Y no solo para entrar a trabajar, sino también por formarte tú como persona. Yo, por ejemplo, no me imagino sin todo lo que he aprendido este año. En mi caso

que me gusta la economía, mi formación me ha servido de mucho, ahora oigo hablar a los ministros y entiendo de qué están hablando, y esto es por todo lo que he estudiado.

🗨️ **¿Cómo se plantea el futuro laboral?**

🗨️ Espero que cuando acabe la situación sea mejor. Intentaré que la universidad me vaya igual que hasta ahora y sacar buenas calificaciones para acabar y tener un buen currículum que me permita encontrar un trabajo que me de estabilidad.

🗨️ **¿Qué le han dicho sus padres y amigos?**

🗨️ Están muy contentos. Me han llamado esta mañana por teléfono de la UJI a darnos la noticia. Lo ha cogido mi padre y cuando me lo ha pasado y me lo han dicho, me han saltado las lágrimas.